

03.07.2015

KVD beendet laute Geburtstagsparty für eine Zweijährige

Die etwas ausgelassene Geburtstagsparty einer erst zwei Jahre alten Einwohnerin Ludwigshafens hat Mittwochnacht, 1. Juli 2015, den Kommunalen Vollzugsdienst (KVD) beschäftigt. Gegen 23 Uhr hatte sich ein Anwohner in der Edigheimer Straße über Lärm durch laute Musik und Stimmen in seiner Nachbarschaft beschwert. Vor Ort machte die KVD-Streife die Wohnung ausfindig, aus der die Geräuschkulisse drang, die die Nachtruhe störte. Gegenüber dem Vollzugsdienst gab die Bewohnerin an, mit Gästen den zweiten Geburtstag ihrer Tochter zu feiern, die noch wach war und an "ihrer" Party teilnahm. Die 45-jährige Mutter zeigte sich uneinsichtig, als die Einsatzkräfte erklärten, dass der Verdacht einer Gefährdung des Kindeswohls vorliege, da das Kleinkind zu dieser Zeit noch auf war und einem hohen Lärmpegel ausgesetzt wurde. Nach dem Gespräch mit der Frau ließ der KVD die Musik abstellen und die Fenster schließen, um die Nachtruhe wieder herzustellen.